VEUVES

LE COMBAT POUR L'ÉGALITÉ DES DROITS CONTINUE

Page 8

ENVIRONNEMENT

Bon élève en matière de réduction des émissions de CO2, le Gabon vient d'en être récompensé, à travers un paiement de 17 millions de dollars (9,3 milliards de francs) effectué dans le cadre de l'accord historique signé avec l'Initiative pour la forêt de l'Afrique centrale (CAFI).

Page 5

MÉTÉO

Illustration, peut-être, du dérèglement climatique et alors que vient d'être publié un projet de rapport du GIEC particulièrement alarmiste, des trombes d'eau se sont abattues mardi soir sur Libreville et sa banlieue, inondant plusieurs secteurs, dont celui de la Fopi, dans le 5e.

Page 7

DIPLOMATIE

Le président de la République Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Louise Mushikiwabo. Occasion pour le numéro un gabonais de réaffirmer l'ancrage de notre pays au sein de ladite organisation.

Page 3

PROCÈS KELLY ONDO: L'OMBRE D'UN DOUTE

APRÈS le clash de lundi – les avocats de la défense avaient quitté la salle d'audience –, un nouveau round du procès des auteurs du putsch manqué du 7 janvier 2019, le lieutenant Kelly Ondo Obiang en tête, a lieu, en principe, ce jeudi devant la Cour spéciale militaire. Reste à savoir si, en exigeant la comparution d'un témoin qu'ils jugent clé, les mêmes conseils de la défense ne vont pas rééditer le scénario du 21 juin.



Pour moi quoi...

Les changements climatiques? Ce n'était pas notre souci. Avec la saison des pluies qui joue les prolongations, c'est sérieux.

Eh oui, on ne sait plus depuis combien d'années en arrière on a vécu un tel phénomène chez nous. Les grandes pluies qui s'abattent sur le pays nous convainquent aujourd'hui qu'il y a menace sur la planète. Les changements climatiques qui font l'objet de grandes concertations entre nations, sont une réalité. Alors, on doit changer...

Et pourtant, les scientifiques nous préviennent depuis kala-kala. Qui les entend? Qui prend même le temps de les écouter? Certaines puissances économiques ne veulent rien savoir. Il en est aussi des nations pauvres en quête de développement pour rattraper leurs retards d'industrialisation. Que faire alors des COP? On tergiverse encore. Mais, il faut bien sauver la Planète, préserver la vie. Pour nous pays du Tiers-monde qui avons besoin des espaces pour cultiver et donner à manger à nos peuples, d'exploiter nos sols et sous-sols pour avoir des devises pour construire nos nations, c'est un gros dilemme. En plus, les gros dégâts, c'est l'Afrique qui les subit. Au Gabon, c'est la nature qui nous fait vivre. La saison sèche est souvent consacrée à la préparation des terres en vue de les apprêter pour la petite saison des pluies de septembre, dite saison des semences. Vous comprenez que si les pluies se poursuivent, c'est la famine qui s'annonce au village.

Alors, vous comprenez pourquoi ce phénomène de changement climatique nous atteint, on est morts quoi

...MAKAYA

COVID - 19



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES







Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratui